

令和3年7月1日

各位

株式会社ウィルエージェンシー

代表取締役会長 精松 修

代表取締役社長 須田 純一

社会貢献活動報告（「BONDプロジェクト」支援）

いま、コロナによる在宅時間の増加も影響して、ドメスティックバイオレンスが増加傾向にあると言われております。

この点、BONDプロジェクトは、①ドメスティックバイオレンスにより、帰る場所の無い、又は自宅が精神的な拠り所となりえない青少年の保護を行い、②社会、家族、友人等に関する人間関係の不信感に対するメンタルケアやカウンセリングを実施し、③問題を抱えた青少年が、就業、生きがい、社会参画できる機会を提供することで、青少年の健全育成を図ることに寄与することを目的として、平成21年に設立されました。

そして、同プロジェクトは、上記目的を達成するために、（1）雑誌及びインターネットにて青少年の声を周知させる情報発信事業（2）青少年の現状を講演会で訴えて啓発を図る講演会事業（3）青少年を保護し、精神的ケアを行う保護事業（4）職業能力の開発又は雇用機会拡充のための講習会、説明会事業等々、様々な活動を継続されております。

当社グループは、同プロジェクトの活動趣旨に賛同し、この度、年間サポーターに登録致しましたので、お知らせ致します。

今後も当社グループは、青少年の就労支援のための様々な活動を支援して参ります。

以上